

"Lichter der Hoffnung"

leuchten in ganz Österreich



Foto Fritz Hirzabauer

Katholische, evangelische und orthodoxe Kirchen in Österreich rufen zum gemeinsamen Gebet auf!

Christen aller Konfessionen sind eingeladen, jeden Tag um 20 Uhr das Vaterunser zu beten und eine brennende Kerze ins Fenster zu stellen.

"Besonders in schwierigen Zeiten macht uns das gemeinsame Gebet noch stärker", sagt Bischof Wilhelm Krautwaschl.

Bischof Hermann Glettler: "Brennende Kerzen in den Fenstern sind kleine christliche Hoffnungszeichen, bescheiden und trotzig gegen Angst und Resignation - schöne Vorboten von Ostern."